



2022 – “LAS MALVINAS SON ARGENTINAS”

PROYECTO DE DECLARACION

LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA NACION

DECLARA:

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo Nacional, a través de los ministerios de Interior y Salud, colaboren con el gobierno de Salta a encontrar soluciones para atender la crisis sanitaria, en la que se encuentra la salud en mi provincia, y especialmente en departamentos San Martín, Orán y Rivadavia.



2022 – “LAS MALVINAS SON ARGENTINAS”

Fundamentos

Señora Presidenta

Esta situación lleva un par de años ya sin solución es tiempo que se escuche a la gente que tiene problemas graves de salud como ser cáncer y otras patologías que no pueden esperar más, a la fecha de presentación de este proyecto la ruta 34 esta cortada, murieron niñas y niños de esas zonas por causas que podrían haber evitado, si el gobernador hubiera incorporado nuevas estructuras de cargos y la planificación sanitaria para toda la provincia por que la crisis sanitaria es general, los manifestantes advirtieron al ministro de salud de salta que el corte en la ruta va a continuar con 44 grados de calor o mas van seguir con el corte.

Por lo espersado solicito a mis pares el acompañamiento en el presente proyecto.-